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令和６年度  第３回学校評議員会記録 

         

  日 時 令和７年２月２６日（水） １３：３０～１５：００ 

  場 所 会議室 

  参加者   評議員４名、校長、教頭、事務長、教務主任、進路主任、 

 内 容 

   開会の言葉 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・教頭 

    (1) 学校長挨拶  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・校長(２分) 

   (2) ３学期の教育活動について・・・・・・・・・・・・・・・教頭(10分) 

   (3) 新聞に見る活動の様子・・・・・・・・・・・・・・・・・教頭(10 分)   

   (4) 進路指導(進捗状況)について・・・・・・・・・・・・進路主任(10 分) 

   (5) 学校評価につい・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・(25分) 

   (5) 意見・情報交換、その他・・・・・・・・・・・・・・・・・ (25分) 

    閉会の言葉 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 教頭 

 

(1)  3 学期の教育活動について ・・・・・年間計画にて本校の３学期の活動を報告 

(2)  新聞に見る活動の様子・・・・・・・・掲載された新聞記事の紹介と説明   

(3)  進路指導(進捗状況)について・・・・・進路部の取り組みと高等部 3年生の進路状況報告 

(4)  学校評価につい・・・・・・・・・・・評価及び要望と回答の確認 

(5)  意見・情報交換、その他 

【学校評価に対しての意見】 

I 委員 生徒の学校評価におけるいじめについて説明をお願いいたします。 

教頭  学校評価で上がった数値と生徒指導部が行っているいじめ調査において大きな違いがある為、

今後注意深く生徒を見ていくとともに調査を行っていきたい。 

 

S 委員  体験入学において、入学を考えている保護者が見たい授業の設定が望まれる。私は「自立活 

動」の授業を見て感動いたしました。保護者としては自身の子と同じような生徒が何をどのよう 

に学んでいるのか知りたいと思う。 

教頭    体験入学内容について担当と検討します。 

 

M 委員 今年度の八重山特支の取り組みは子供たちの為になることが多く、非常に良かったと思う。 

進路指導の取り組みも素晴らしいので今後とも地域との連携を進めていってください。八重山

特支の取り組みが地域の小・中学校の良い見本となると思います。 

 

I 委員 教職員業務支援員として卒業生を雇用しているが、その頑張っている姿がとても素晴らしか 

った。 

 

K 委員 進路指導部と連携して生徒たちに関わってきましたが、今後ともサポートさせて頂きたいと 

思います。 

 

S 委員 高等部卒業生の内定が決定しており安心しています。今後とも生徒支援を続けていってくだ 

さい。 

 

 


